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令和６年度 第４回部長会（概要報告） 

 

・日 時 令和６年７月２日（火）午前９時００分～ 

・場 所 八尾市役所第２委員会室 

・出席者 市長・副市長・教育長・病院事業管理者・水道事業管理者・各部局長・理事等 

･･･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ 

令和６年度 第４回部長会概要記録 

                          日時：令和６年７月２日 

                             午前９時～ 

                          場所：８階 第２委員会室 

 

【市長あいさつ】 

皆さん、おはようございます。 

令和６年度の第４回目の部長会にお集まりいただき、大変ご苦労様です。 

市議会６月定例会も各委員会が終了し、明日、最終本会議を迎えることとなりました。各部局

長においては、これまでの議会対応ご苦労様でした。先の総務常任委員協議会では令和５年度

決算見込みを報告いたしました。一般会計の実質収支は、３，４６８万５千円の黒字となり、単年

度収支につきましては、２，１６４万４千円の赤字となっています。令和５年度決算の分析につい

ては、これから進めていくこととなりますが、財政調整基金を取り崩す厳しい状況となっておりま

す。 

先日から、令和７年度に向けた部局マネジメント戦略シートを活用した意見交換を行っておりま

す。限られた時間ですが、部局ごとの重点取り組みに関して議論を深めるとともに、各部局それ

ぞれのミッションについて共有を図ることができました。引き続き、現下の財政状況も踏まえなが

ら長期間事業の効果を検証していないものや、ＩＴ化への見直しをしていない業務など、全職員が

足元の身近な仕事にもメスを入れて、「最少の経費で最大の効果」をあげるようお願いしておきま

す。 

さて、５月に職員が逮捕された事態を受け、部局長の皆さんには、全体の奉仕者・法令順守と

いう公務員倫理の徹底と風通しの良い職場づくりについて、私の方から指示させていただきまし

た。他市の事例ではありますが、酒気帯び運転、窃盗、パワハラ・セクハラなどで自治体職員が

処分されるなど、公務員による不祥事が相次いでいます。職員の皆さんにおかれましては、市民

の皆さまの信頼を裏切ることがないように、常に公務員であるとの自覚を持って行動していただく

ことをお願いしておきます。 

最後に、喜ばしい話題であります。今年度も都市対抗野球大会に八尾市代表としてミキハウス

が４年連続で出場することとなりました。ミキハウスは、間もなく開催されるパリオリンピックにも多

くのアスリートが出場される予定であり、八尾市を全国に発信するプロモーションの絶好の機会と

捉えています。 

この間、八尾市の地域情報がテレビで紹介される機会が多くなりました。ＮＨＫニュースや民放

では、俳優の三田村邦彦さん出演の「おとな旅あるき旅」や７月７日放送予定の「ロザンのクイズ

の神様」など様々な番組で、今が旬の枝豆にとどまらず、八尾のまち全体が取り上げられること

が増えており、皆さんのこれまでの地道な情報発信の成果が実りつつあると実感しています。こ
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うした良い流れを受けて、来年の大阪・関西万博では、大阪ヘルスケアパビリオンへの出展など

を通じて、八尾の魅力を世界に発信して、八尾の成長につなげたいと考えています。 

結びに、日ごとに暑さが増しており、熱中症対策にも留意が必要な季節になりました。皆さんに

おかれましても、健康には十分気を付けていただきますようお願いし、開会のあいさつといたしま

す。 

 

 

案件 

１ 令和６年度の包括外部監査の実施について             政策企画部長 

去る６月２８日に、本市包括外部監査人である奥谷 恭子氏より、本市監査委員に対して、

今年度のテーマを「子ども・子育て支援施策に係る事務の執行について」とする旨の通知

がなされました。 

本テーマを選定された主な理由としては、資料に記載のとおりであり、監査の方法は、

関係者への質問や、関係書類等の閲覧等を実施し、必要に応じて実査等を行う予定とされ

ています。 

監査の対象部署につきましては、こども若者部等とされ、詳細につきましては、あらた

めて、監査人において選定をされる予定となっていますので、監査対象部署となりました

際には、日程調整などをさせていただくこととなりますので、ご協力の程、よろしくお願

いいたします。 

また、監査終了後、来年１月を目途に、監査人から「監査の結果に関する報告書」が提出

される予定となっています。 

【植島副市長】 

包括外部監査については、ただ単に行っているということだけではなく、やりとりの中から

新たな発想が生まれるケースもあります。そういう意味では、直接指摘意見がないものについ

ても、見直しをかけていけるという可能性もありますので、この機会をチャンスととらえてい

ただきたいと思います。 

 


